

Mayor reforma desde el inicio de la invasión rusa en 2022: Zelenski exige “resultados tangibles” tras importante cambio de gabinete

El principal movimiento se produjo en la cancillería con la salida de Dmitro Kuleba.

FRANCE PRESSE Y EFE

El Presidente de Ucrania, Volodimir Zelenski, pidió “resultados tangibles” a sus nueve nuevos ministros, tras la mayor remodelación del gabinete desde la invasión rusa en febrero de 2022.

En el cambio más destacado, el Parlamento aprobó ayer el nombramiento de Andrii Sibiga como ministro de Relaciones Exteriores, en sustitución de Dmitro Kuleba. El canciller saliente reclamó sin cesar a los aliados occidentales de Kiev que proporcionaran armas a su país y se convirtió en una de las principales voces de Ucrania desde que empezó la guerra.

“Es crucial que las instituciones gubernamentales funcionen ahora de la manera más activa posible, más que antes, a todos



EL NUEVO CANCELLER Sibiga, de 49 años, es un peso pesado de la diplomacia ucraniana.

los niveles”, dijo Zelenski, y pidió a su nuevo equipo desarrollar aun más el sector de la defensa, hacer avanzar las negociaciones sobre la petición de adhesión a la UE, velar por la estabilidad financiera de Ucrania y dar “creciente apoyo a la línea de frente” en el este del país, donde las fuerzas de Kiev están bajo presión.

“Hay decenas de tareas muy específicas de ese tipo, y cada quien en su puesto debe dar resultados tangibles en el otoño (boreal)”, agregó.

Menos conocido y menos mediático que el ministro saliente, Sibiga, de 49 años, es considerado un peso pesado de la diplomacia ucraniana, y fue embajador en Turquía de 2016 a 2021. Con su llegada a lo más alto del ministerio, la administración de Zelenski coloca a una persona de

la máxima confianza del Presidente y aparta de un sillón ministerial clave a Kuleba, que durante la última fase se vio eclipsado por el protagonismo en la acción exterior de Ucrania del jefe de la oficina presidencial y mano derecha de Zelenski, André Yermak.

El otro nombre conocido internacionalmente entre los nuevos ministros es el de Olga Stefanishina, de 38 años, la nueva titular de Justicia, quien era hasta ahora viceprimera ministra de Integración Europea y Euroatlántica. Desde esa posición presentó con éxito a Ucrania en las tentativas que llevaron al país a convertirse en junio de 2023 en país candidato a entrar en la UE y a recibir luz verde para la apertura de negociaciones de adhesión al club comunitario el pasado diciembre.